

民泊を通して感じること

きょうよう

森川放牧畜産 民泊



命の現場に立つ人々

森川放牧畜産では、随時民泊の受け入れを行っております。現場に入るから感じられることがあります。

今回は、実際に現場と一緒に入ってくださった方のお声をご紹介します。

「ほんの少しかもですが、森川さんの日々取り組み、牛達のイキイキとしたほんとに喜んでいる姿を目の当たりに出来て、大きな大きな経験と気づきになりました。

まだまだほんとは入り口にも立ててないのを感じておりますが、しっかりと落とし込んで、感じたこと、今回受け取った薫さんの姿を今日から咀嚼し直して、の日と今後に繋げていきたいと思っております。無垢で可愛い牛達の目というか表情に、共にと思うところと畏敬を込めて、守り、感謝してまいります。」

ネット上では、どうしても伝えられることに限界があります。

現場に入ること、リアルに感じることで森川放牧畜産のやっていくことがわかります。

ぜひ一度、長崎県西海市にある森川放牧畜産の現場に足を運んでみてください。人生において大切な気づきが、必ずあります。

また、想いに共感し支援いただける方はこちらのQRコードより応援をお願いいたします。



Instagram :
morikawachikusan

活動場所 :
長崎県西海市

連絡先 :
morikawachikusan.shop@gmail.com

